
改善点指摘コメント 
・ステージの空き時間に展示を見るように 
 早め、終了後に見るように 
・準備 ご苦労様でした 
 ９：４０～ 岩野田あいさつ運動表彰式については、ＢＧＭの音量が大きすぎて表彰状の読み上

げの声が聞こえない。 
 演奏や合唱の際に席に着かずに展示を見ている方に案内した方が良い 
・お店がもっとあるといいと思います 
・子どもが合唱部でうたうのは知っていたのですが、このような誰でも参加できる催しと知らず観

ることができませんでした 
・子どもが来たくなるような魅力的なものがあるといい 
・模擬店がもう少しあるといいと思った 
・薬大のポスター 字を大きく 
・（もうすぐ三田洞を離れるので）薬大のコーラス・マンドリン・軽音楽・アンサンブル 参加でき

るとよいです 
・来場者を増やす対策 盛り上がり検討 
・子どもが楽しめる様なプログラム等がもっとあるといいなと思います 
・ステージを聞く人のマナー改善を 
・ステージ発表の順番を考えるともっと多くの人に聞いてもらえたと思う 
 （中学生の合唱のあと、人がいなくなった） 
・観客のマナーが悪い 
・この地域に住んで 50 年余り、まちが一つになっていないと強く感じている 
 頭がかたい 
・ステージ発表時、子どもが後方で大声で声を出したり走っていた 
・南運動場が駐車場になっていると、子どもが空き時間にいる場所がありません。駐車場で遊ぶこ

とになり事故のリスクがあります。周辺の駐車場を用意していただけているのであれば校庭は進
入禁止にするほうがいいと思います。 
観たいステージは観て、そのほかの人が過ごせる場所があるといいと思います。 

・対象が大人ならステージ発表中心でもいいかもしれないが、広い世代を対象とするのであればこ
の形では無理があるのでは 

・子どもが体験できたり遊べる企画があると広い世代が来るのでは 
・難しい企画ではなく例えば塗り絵ができるコーナー、輪投げ（景品なしでも子供は喜びます）な

どあると、孫を連れてくる方も増えるのでは 
・２枚目のチラシの開催日が１１月になっています 
・合唱等マイクでもっと大きく会場に流れるようにしたら、小さい子供の声も少しはちいさくなる

のでは 
・ステージ発表が少ないと思います。公民館活動が他と比べて少ないと思います 
・多数の方に参加希望 


